

Chor auf Reisen

SZ, 29.4.2009

Jugendliche bei Musikfreizeit am Auerberg

Planegg ■ Der Jugendchor von St. Elisabeth Planegg ist unterwegs gewesen. Von 14. bis 18. April weilte der Jugendchor zu einer Freizeit im Jugendheim am Auerberg. 16 junge Sängerinnen und Sänger waren mit von der Partie. Betreut und begleitet wurden die Jugendlichen von Chorleiter Ludwig Götz, dem Leiter der Musikschule Planegg-Krailling, Thomas Schaffert, und Monika Schaudig, die sich um die Verpflegung kümmerte. Neben geistlichen Stücken übten die Jugendlichen bei ihren Proben auch Stücke aus Mozarts Zauberflöte oder Popsongs wie „Killing me softly“.

Doch nicht nur die Proben mit den Instrumenten standen auf

dem Programm. So wurde am Mittwochabend ein Lagerfeuer entzündet, bei dem die jungen Sänger Stockbrot rösten und Würstchen grillen konnten. Natürlich wurde auch dabei kräftig gesungen. Am nächsten Tag hatten die Betreuer einen Kinoabend geplant. Der Jugendchor sah sich den Film „Amadeus“ von Miloš Forman an.

Zum Abschluss der Musikfreizeit wurde ein Wortgottesdienst in der Kirche St. Georg veranstaltet, für den der Jugendchor selbst Texte vorbereitet hatte und bei dem auch die Eltern eingeladen waren. Zum Abschluss feierten die Jugendlichen noch einen bunten Abend mit selbst erfundenen Sketchen und Spielen. chrif



Gesang in der Wallfahrtskirche St. Georg: der Jugendchor aus Planegg mit Thomas Schaffert (re.). Foto: kn